

Juan Lobera, nuevo director médico y de asuntos regulatorios de Ipsen para España y Portugal

Barcelona, 1 de septiembre de 2020.- Ipsen, compañía biofarmacéutica global centrada en innovación y atención especializada, ha nombrado a Juan Lobera nuevo director médico y de asuntos regulatorios de Ipsen para España y Portugal.

Juan Lobera cuenta con una dilatada experiencia en la industria farmacéutica donde ha desempeñado diferentes cargos de responsabilidad durante los últimos 15 años. Desde su nuevo puesto en Ipsen reportará directamente a Aurora Berra, directora general de la compañía para España y Portugal, y formará parte del comité de dirección.

“Asumir la dirección médica y de asuntos regulatorios de Ipsen para España y Portugal es una gran oportunidad, un enorme orgullo y un reto que afronto con mucha ilusión. Seguiré comprometido en consolidar este departamento y en alcanzar el éxito a través de la innovación y la diferenciación que aporten valor a nuestro sector. Soy muy afortunado de contar con un equipo de excelentes profesionales, altamente comprometidos que, estoy seguro, serán la clave para seguir avanzando en nuestro principal objetivo, mejorar la calidad de vida de los pacientes”, ha explicado Juan Lobera.

Juan es Licenciado en Medicina, por la Universidad de Navarra, especialista en Microbiología y Parasitología Clínica. Inició su carrera en la industria farmacéutica en Schering AG Spain. Posteriormente trabajó en Roche Farma Spain, HRA Pharma España, LifeScan (Johnson & Johnson company), Biogen Spain y AstraZeneca Spain, desde donde se incorpora a Ipsen.

Sobre Ipsen

Ipsen es una compañía biofarmacéutica global centrada en la innovación y atención especializada. La compañía desarrolla y comercializa medicamentos innovadores en 3 áreas terapéuticas clave: oncología, neurociencias y enfermedades raras. Su compromiso con la oncología se traduce en una cartera creciente de terapias clave para cáncer de próstata, tumores neuroendocrinos, carcinomas de células renales, hepatocarcinoma y cáncer de páncreas. Ipsen también está presente en atención primaria y autocuidado de la salud.

Con un volumen de negocio de 2.500 millones de euros en 2019, Ipsen comercializa más de 20 medicamentos en más de 115 países, y cuenta con presencia comercial directa en más de 30 países. La I+D de Ipsen se centra en sus plataformas tecnológicas diferenciadas e innovadoras, ubicadas en los principales centros biotecnológicos y ciudades de referencia en ciencias de la vida: París-Saclay (Francia), Oxford (Reino Unido) y Cambridge (Estados Unidos). El grupo cuenta con unos 5.800 empleados en todo el mundo. Ipsen cotiza en la bolsa de París (Euronext: IPN), y, en

Estados Unidos, participa en el *American Depository Receipt program* patrocinado de nivel 1.

IPSEN Pharma España se encuentra ubicada en Hospitalet de Llobregat (Barcelona). En España, la compañía dispone de un sólido portfolio en oncología (riñón, próstata, hígado, tiroides y tumores neuroendocrinos), enfermedades raras (acromegalía, adenoma tirotropo, fibrodisplasia osificante progresiva (FOP), Síndrome de Turner y trastornos del crecimiento) y neurociencias (trastornos del movimiento). Para más información, visita los sitios web: www.ipsen.com y www.ipsen.com/spain

Para más información:

IPSEN

Loreto González Goizueta
93 685 81 00
loreto.gonzalez@ipsen.com

DUOMO COMUNICACIÓN

Borja Gómez
91 311 92 89 / 650 40 22 25
borja_gomez@duomocomunicacion.com